



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

allocations et ressources

Question écrite n° 43327

Texte de la question

M. Léonce Deprez saluant avec intérêt les déclarations de Mme la secrétaire d'Etat à la santé indiquant que l'assureur AXA et les familles d'enfants handicapés allaient chercher à « inventer un nouveau produit qui répondra aux attentes des parents d'enfants handicapés et des assureurs », demande à Mme la ministre de l'emploi et de la solidarité si elle persiste à penser, sans aucune ambiguïté, que « l'Etat ne peut pas prendre en charge tous les risques, il y a déjà des allocations handicapés. Des parents ont souhaité faire au-delà, c'est une décision individuelle qui se situe dans un cadre privé » (L'Argus du 25 février 2000). Comme il l'avait fait dans une récente question écrite, il espère que l'Etat ne se désintéresse pas de la situation sociale des familles des handicapés qui ne saurait être laissée à la seule initiative privée, ce qui, pour un gouvernement dit de « gauche plurielle » serait un comble.

Données clés

Auteur : [M. Léonce Deprez](#)

Circonscription : Pas-de-Calais (4^e circonscription) - Union pour la démocratie française-Alliance

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 43327

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : emploi et solidarité

Ministère attributaire : affaires sociales, travail et solidarité

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 13 mars 2000, page 1577